

## NOCHES DE VERANO. GUITARRA CLÁSICA

23/08/2018

El sábado, 25 de agosto a las 21:00 horas, en la torre inacabada de la Parroquia concierto de Guitarra Clásica a cargo de Enno Voorhorst, dentro de la programación de las Noches de Verano.

ENNO VOORHORST (Holanda)

Enno Voorhorst nació en La Haya en 1962 en una familia de músicos. Cuando era niño tocaba el violín y más tarde comenzó sus estudios de guitarra. Sus maestros fueron Hein Sanderink, Hubert Képpel y David Russell. En 1987 ganó el Concurso Internacional de la Villa de Hof, Alemania. Ganó después otros premios como el Dutch Guitar Prize en 1992 y el mismo año la competición Seto-Ohasi. Actúa habitualmente como guitarrista invitado en numerosos países de Europa y Asia y América del Sur.

Ha grabado numerosas piezas de Bach, Ponce y dos volúmenes del compositor paraguayo Agustín Barrios Mangoré del que es ferviente admirador. Su trabajo ha recibido críticas extraordinarias y estas grabaciones inmediatamente se han reconocido a un nivel que las de John Williams y David Russell. El mismo Rico Stover, biógrafo de Mangoré, reconoció que las interpretaciones de Enno "son lo mejor que he escuchado hasta ahora". Las grabaciones de Bach han sido muy reconocidas en el mundo de la música clásica. Su último álbum es "Chaconnes".

En 2005 Voorhorst formó el Duo Macondo con el violista Ruso-mexicano Mikhail Zemtsov y desde entonces no ha dejado de tocar conciertos por todo el mundo, tocando en dúos y otras formaciones. Recently ha formado también un dúo con la música holandesa oboe Pauline Oostenrijk lo que demuestra su gran amor por la música de cámara. Actualmente, Enno es profesor del Real Conservatorio de La Haya, Holanda.

